
       第 6 回運営委員会だより         2022 年 12 月吉日 

江東区立第二砂町小学校 

PTA 会長 安高 勲 

PTA 会長より 

こんにちは。10 月 29 日に開催した二砂小フェスティバルは、好天に恵まれ、子どもたちの楽しんでいる姿を見

られて良かったです。これまでの二砂フェスティバルでは飲食中心の縁日のみだったところを、飲食のない縁日に

変更し、墨田区の NPO 法人であるスカイ学校支援ネットワークセンターのご協力で出張授業を受けたり、体育館

での防災をテーマにした運動会を開催したりと、初めての試みのチャレンジングなイベントでしたが、保護者の皆

さん、特に学年長の皆さんの多大なご協力や、校長先生副校長先生をはじめとした学校の協力もあり、成功に終わ

ったと思います。本当にありがとうございました。後ほどの、議題にも上がっていますが、運営側の不備で当日

色々とご迷惑をおかけした点について、お詫び申し上げます。来年はどのような形で開催するかは来年のメンバー

で検討することになりますが、今後の開催のために、改善点等あればご意見いただければと思います。 

11 月となり今年も残すところあと 2ヶ月、今年度もあと 5 ヶ月と折り返し地点を過ぎたところです。二砂フェ

スティバルという大きなイベントが終わり、PTA 活動も来年度に向けた準備が中心になってきますが引き続きご協

力のほどよろしくお願いします。 

 

校長先生より 

本日は、「生活科総合的な学習教育研究会」の全国大会の運営のため、出席できず、申し訳ございません。先月末

の「二砂フェスティバル」大変盛況でした。開催当日までの様々な準備、当日の運営と、子ども達のためにありが

とうございました。参加した児童は皆、ニコニコ笑顔で思いっきり楽しんで、飲食を伴ったイベントには、まだ制

限がかかる中、様々な模擬店、ゲームコーナーの他、出前授業や防災運動会と本当に盛沢山でした。また、金管バ

ンドの演奏の機会も用意していただき、たくさんの方の前で演奏し、拍手をいただいた事で、金管バンドのメンバ

ーは達成感充実感を得ることができました。また、12 日（土）トピレックプラザ（イオン）でも演奏を披露でき

ました。今学校では、久しぶりに開かれる展覧会に向けて、着々と準備を進めているところです。一昨年はコロナ

感染予防の為に展覧会の開催を見合わせました。さらにその 2 年前は校舎改修のため仮校舎での展覧会でした。4

年ぶりの今回は、大規模改修後の校舎での初めての展覧会となります。お楽しみに。 

今年度本校は、どの子も「わかる できる つながる たのしい授業」をめざして、学校をあげて授業を改善す

るための勉強をつづけています。これまでに、5 つの学年が授業を実施し、全教員でその授業を参観して講師の先

生のアドバイスを受けながら、日々の授業の改善に取り組んでいます。今月、6 年生の授業で全学年の授業検討が

終了します。令和の日本型学校教育の要は、「主体的、対話的で深い学び」そして、「探求的な学び」です。PTA の

フェスティバルに負けないように、様々な方々をお招きしたり、楽しく体験的に意欲的に学べる場を用意したりし

て、努力しているところです。本日、私が参加している「生活科・総合的な学習教育研究会」では、上記のような

学習について全国の先生方が集まって、情報交換をします。学んできた内容を二砂小の授業に、どんどん取り入れ

ていこうと考えています。さて、先日行われた学校公開では、延べ 1000 名以上の皆様に御来校いただき、アンケ

ートで様々な声をいただきました。今後の二砂小をよりよくするために役立てて参ります。引き続きコロナの感染

予防が続きます。保護者の皆様には様々お願いすることもあるかと思いますが、よろしくお願い申し上げます。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

次回運営委員会は 

令和 5 年 1 月 19日(木) 

１６時～となります。 

よろしくお願いいたします。 

 

議題 

1. 学校長、会長挨拶 

2. 各部活動について 

3. 二砂小フェスティバル振り返り 

・アンケートの開示・精算 

4. 選考委員会について 

・次期役員選出方法について 

5. 卒業対策委員会について 

6. 連絡事項 

• 1 1 月 10 日江少連（砂南）講演会 

• 1 1 月 22 日江少連（砂北）講演会 

• 1 1 月 27 日砂 P 連バレーボール大会 

• 1 2 月 4 日区小 P ソフトボール大会 

 

本部・各部 活動報告 

●本部  

9 月 26 日  本会計中間監査 

１０月１５日  江東区民まつり中央まつり 無料巡回バス 案内誘導 

１０月 19 日  連合運動会 出席（会長） 

１０月 29 日  二砂小フェスティバル開催 

１1 月 5 日  二砂中 70 周年記念式典 出席（会長） 

●広報部 

8 月３０日   水泳記録会撮影 

１０月 6 日   管楽器出前授業撮影 

１０月 19 日   連合運動会撮影 

１０月 29 日   二砂小フェスティバル撮影 

●文化厚生部 

9 月 9 日   テトラパック.インクカートリッジ回収 

１０月 21 日   テトラパック.インクカートリッジの発送 

１０月 29 日   二砂小フェスティバルのお手伝い 

●校外部 

防犯パトロール実施日 

9 月 9、16、30 日 ／ １０月 14、21、28 日 ／ １1 月 4 日 

１０月 29 日   二砂小フェスティバル 

 

12 日（土） 

金管バンドがトピレックプラザ 

（イオン）で、演奏を披露しました。 



☆10月29日(土)に【2砂小フェスティバル2022】が開催されました☆ 

その中の出前授業、講師からのコメント を頂きました。 

●「香りの粒を作ろう」 提供 ディレクトフォース  

理科実験に参加している皆、こういう子供たちの喜びの声が最高の報酬です。  

今後とも理科実験よろしくお願いします。  

●「おこづかい出前授業」 提供 キッズマネーステーション  

2年生の子供たちは、大きな桁の数字でしたが、がんばってついてきてくれました。 

とても素直で積極的といった印象をもちました。感想文とても楽しみにしています。  

●「限界を決めずにチャレンジ ！ ！」 提供 アルケア㈱  

真剣に聞いていただき大会の動画をお見せした際には現地で見ているような応援に、  

胸が熱くなりほっこりしました。 またメッセージカードでも温かい言葉をいただき、ありがとうござ

います。古畑は2024年のパリパラリンピックに向けパワーをいただいたので出場を目指し、 「あの

時の選手だ。」と応援いただけるようにがんばるそうです。 

※メッセージカードにいただいた質問に関しましては、 後日回答させていただきます。  

●「リサイクルからアートを ！」 提供 asマテリアル株式会社  

お子さんたちの素敵な発想と作品が見られて、私たちもとても楽しい時間でした。  

少し動画が止まってしまい、声が届きづらい点があり反省点もありましたが感想を伺えてホッとしま

した。  

●「見る力、聞く力、感じる力を育てるバイオリン」 提供 バイオリニスト（久米様） 

生徒たちは、積極的に元気に受け応えをして、大きな拍手や、すてきな感想を書いてくれました。生

演奏やお話しを楽しんでくれた様子で、とても嬉しかったです。  

「限界を決めずにチャレンジ ！ ！」 のメッセージカードへの回答  


